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围绕着第一大股东天津
环球磁卡集团的重组事宜，

S*ST磁卡受到不少关注。然
而，这一令市场颇有所期待的
重组事宜，目前的不确定性却
陡然增加。

S*ST磁卡今日公告称，
自 2006年 8月 20日磁卡集
团与中信文化传媒集团就投

资重组事宜签署 《合作协
议》以来，合作双方一直在围
绕重组的相关问题进行商

谈。双方对资金进入、资产确
认、持股比例及磁卡集团已

处置 3万亩土地等问题存在
分歧。截至目前，尚未取得实
质性进展，重组存在着严重
的不确定性。

公司股票于2007年4月
24日停牌，但在拖了两个月
之后，S*ST磁卡大股东的重

组进程终于给出了一个 “说
法”，S*ST磁卡今日将复牌。
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*ST安彩今日发布的公
告着实令人震惊：因为公司控

股子公司安彩液晶显示器件
有限责任公司存放于招商银
行郑州紫荆山支行的 1.99亿
元项目资金中的 1.03亿元资
金不明去向。后查知，这笔资
金被该行转入安阳信益电子
玻璃有限公司账户，用于归还

信益电子在招商银行的到期

贷款本息，公司却又不知为何
被银行转走。

对此，*ST安彩表示，子
公司已经郑重通知该行，要求
其归还该笔资金，但截至公告
日，尚未收到该支行任何回
复。安彩液晶正在继续就此事
项与招行协商，也不排除通过
司法手段追回该笔资金。
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对于中国远洋上市首日
大涨的表现，公司董事长魏

家福昨日在上海证交所的
上市仪式上表示很满意。有
投资界人士指出，集装箱市
场的回暖和未来母公司将
向上市公司注入干散货资
产是中国远洋未来发展的
两大看点。

根据中国远洋昨日的收
盘价16.38元，目前中国远
洋的市盈率已经达到了
119.47倍。对此，魏家福表
示，以公司 2006年的业绩
计算，目前市盈率比较高，
但是，集装箱海运价格正在

回升，公司业绩会逐步回到
正常水平。据了解，中国远
洋目前较高的市盈率与去

年集装箱航运市场波动带
来的利润下降有关。受集装

箱市场波动影响，中国远洋
2006年净利润同比下降了
约64%。

中国远洋总经理陈洪生
解释，去年由于一家国际航
运巨头进行了大规模并购，

为争取市场份额该公司大幅
降价，从而拉低了整个集装
箱航运业的运价水平。经过
各家企业的沟通，目前集装
箱市场已经回暖。今年一季
度中国远洋的集装箱货量增
加了14.57%，以美元计算的

运费也增加了2.7%，而随着
运力投放高峰接近尾声，
2009年集装箱航运业可能
开始出现运力供给缺口。

今年3月，中国远洋曾
公布正与集团探讨将干散货

资产注入上市公司。对此，魏
家福昨天并未透露具体时
间，他只是表示“中远集团
早在8年前就已经确立了生
产和资本两轮驱动的战略，
从 2005年中远集团将旗下
集装箱、码头和物流业务以

中国远洋赴港上市，到今天
回归A股后将进一步注入中
远物流51％等资产，打造资
本中远集团的脚步从未停
止。”有分析师表示，如果中
国远洋能成功收购母公司的
干散货船资产，预计未来集

团还将会有包括油轮在内
的进一步资产注入。
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西水股份今日发布股价
异动公告称，控股股东明天

控股有限公司已承诺西水
股份未来 6个月内，不进行
吸收合并证券类公司。

西水股份已于 6月 20
日起停牌。在此之前的数个
交易日内，公司股价急剧上

涨，而且停牌前一个交易日
的换手率高达29.30%。

除了上述事宜，西水股
份今日公布的另外一则事项
也值得注意。公司指出，其与
内蒙古蒙西水泥有限公司签
订的并于 2006年 12月 13
日公告的《关于出让子公司

35%股权框架协议》，在履行
过程中出现了实际困难，在

双方原定的期限内已无法完
成。经与内蒙古蒙西水泥有
限公司协商，双方原则同意
终止该框架协议，终止协议
的后续工作正在办理之中。
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中成股份今日公布中

期业绩公告，预计公司
2007年上半年业绩较去年
同期增长100%以上。2006
年上半年公司净利润达
2803.27万元，每股收益为
0.0947元。
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因股票交易出现异常

波动。*ST科龙公告股票6
月27日起停牌，公司将对
相关信息进行核实，并待披
露相关公告后按规定复牌。
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名流置业今日公告称，

公司将公开发行 3亿股 A
股，募集资金30亿元，用于
投资五个项目，这五个项目
的总投资约为47.44亿元。
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公司今日公告，特变电

工拟公开增发不超过 5000
万股 A股，未获中国证监
会发行审核委员会通过。
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经中国证监会核准，中

海发展拟发行20亿元可转
换公司债券，发行价格为每
张人民币100元，债券期限
为自申购日!!""# " # # !

$%起5年。
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古井贡酒 今 日 公 告

称，公司本次有限售条件
股份的上市流通数量为
1175万股，上市流通日为
6月 29日。
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福建高速正式提出了

扩建福厦高速公路的重大
投资计划。公司今日发布公
告指出，该扩建工程总投资
额达到 141.3亿元，其中公
司将以自有资金投入约 20
亿元，其余121亿元资金将
通过其他方式融资解决。

P����JK�P�����

中国远洋 A股昨日正式
上市，对于同属中远集团旗下

的中远航运而言，其现有的运
输市场会否受到一定冲击。

中远航运财务副总监林
敬伟表示，“我们与中国远洋

目前并不存在同业竞争关系，
中远航运特种船运输优势明

显，在世界排名前列，我们也
将继续走专业化和个性化的

道路，发展特种运输业务。”
林敬伟昨日同时向记者

表示，由于货源的特殊性，公
司的进出口运输市场受到出
口退税调整政策影响较小。
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日前，在中国移动通信集
团有限公司 2007年馈线集
中采购招标会上，中天科技控

股67%的旗下子公司中天日立
射频电缆有限公司脱颖而出，
馈线中标11848公里，占总标

的27000公里的43.88%，中标
份额列参标商第一名，连同

馈线相关附件产品，本次中
标产品总货值约 3亿至 3.5
亿元人民币。
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由于拖欠中建八局工业
设备安装有限责任公司工程

款本金 2790.55万元，S*ST
集琦表示，公司已于 6月 25
日与中建安装公司及广西梧
州索芙特美容保健品有限公

司就债务重组事宜签署了正
式协议。

集琦药业表示，通过该计
划 ， 公 司 获 得 减 免 债 务
790.55万元。
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包钢集团掌控着稀土高
科和包钢股份两家上市公

司。近来更引人关注的是包
钢股份的整体上市。据透
露，目前，整体上市的方案
还在证监会审核之中，结果
应该不会太久。

前不久，包钢集团公司

董事长、党委书记崔臣在上
任伊始便率领包钢高层代表
团赴宝钢进行考察访问活
动。作为内蒙古自治区最大

的工业企业———包钢集团实
现整体上市及与宝钢集团的
战略合作动作成为了一个时
期以来市场的热点。

内蒙古自治区副主席赵
双连曾透露，包头钢铁集团
与宝钢的合作分两步走。首

先有可能采取宝钢集团参
股的形式，通过对现有1000

万吨产能进行产品结构调
整，近年内实现 100亿美元
的产值。第二步是包钢与宝
钢联合新上 500万吨的钢
铁项目，使包钢的总产能达
到 1500万吨，成为西部地
区最大的钢铁企业。

宝钢高管也表示，宝钢
和包钢虽然地理上相距遥
远，但完全可以实现优势互
补，合作前景广阔。

包钢集团有意将包钢股
份打造成钢铁产业的平台。
而对记者提出的是否要对其

旗下的稀土资产进行整合的
问题未给出明确的答案。但
据一位市场人士分析，“包

钢集团方面确实有整合稀土
资产的战略意向。”

据悉，内蒙古自治区政

府对包钢稀土产业的发展
也格外关注，前不久自治区
主席杨晶曾指示包钢要加
快创新，提升规模，形成优
势，把稀土产业做大做强。

而对稀土高科董事长崔

臣执掌包钢集团的这一安
排似乎给了市场更多的想
象空间。

记者同时注意到，在火
灾发生近半个多月，稀土高

科公司生产的稀土氧化物价
格并没有像市场所预期的那
样出现上涨，而公司的股价
也并未出现大跌的走势。
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